

# Mal au cœur après une soirée joints

Par Profil supprimé Posté le 24/01/2022 à 21h32

Bonjour,

Vendredi soir j'ai fumé un joint vers 1h du mat et après j'avais l'impression que mon coeur "clignotant" Je précise que avant ça j'avais fumé des joint que 4 fois dans ma vie et j'avais toujours la même impression, je sens mon coeur battre bizarrement mais aucune douleur après. Peut-être que ce shit la est trop fort pour moi je sais pas. C'était bizarre mais je me sentais bien j'avais juste un inconfort au côté droit. Apres le lendemain j'ai été défoncée toute la journée et le soir j'ai bu bcp d'alcool jusqu'à 5h donc peu de sommeil. Et ça me l'a pas fait tout de suite mais le lendemain j'avais à nouveau cet inconfort. Ça me fait pas "mal" mais j'ai l'impression que mon coeur va lâcher d'un moment à l'autre. Pourtant le coeur est à gauche mais moi c'est vraiment à droite, alors que j'ai vraiment l'impression que j'ai mal au coeur. Alors voilà j'aimerais savoir si quelqu'un sait quelque chose, ça fait 2 jours et j'ai toujours le même truc mais c'est vraiment gênant maintenant, comme je l'ai dit c'est pas une douleur intense mais plutôt comme si on le serrait et que il allait s'arrêter. Pour moi c'est pas un bad trip parce que je panique pas, j'ai pas d'angoisse, je suis pas pâle mais maintenant j'ai peur de faire une crise cardiaque parce que j'ai vraiment l'impression que mon coeur va lâcher, mais j'ai pas de douleur au cou, au bras, pas de nausées, pas de vertiges et ça fait deux jours du coup je comprends pas.

Aidez moi svp merci

Envoyé le 24/01/2022

## 1 réponse

---

Pepite - 25/01/2022 à 16h24

Bonsoir VALERIAN,

Bienvenue sur ce forum.

Avez-vous consulté votre médecin traitant ?

Votre corps vous parle alors écoutez le. Il vous rappelle que vous devez prendre soin de vous, de la belle personne que vous êtes.

Mettez en conscience vos consommations.

Prenez soin de vous, c'est important,

Pépite